

Ressort: Technik

Innenministerium plant neue Handy-Richtlinien für Minister

Berlin, 28.10.2013, 00:00 Uhr

GDN - Das Bundesinnenministerium (BMI) will nach einem Bericht der "Bild-Zeitung" (Montagausgabe) die Handy-Regeln für Minister und hohe Beamte verschärfen. Mit der "dringenden" Nutzungsrichtlinie für Mobiltelefone sollen Minister und hohe Beamte aufgefordert werden, für vertrauliche Dienstgespräche künftig nur noch abhörsichere Telefone zu benutzen.

Handys ohne Sicherheitssoftware wären damit künftig tabu. Die Nutzungsrichtlinie wird für das BMI vom Bonner Bundesamt zur Sicherheit in der Informationstechnologie (BSI) erarbeitet. Aus dem Bundesinnenministerium hieß es dazu zur "Bild-Zeitung": "Vorgaben des BSI gibt es für die Verarbeitung von Verschlusssachen. Hierfür dürfen nur vom BSI zugelassene Geräte verwendet werden." Sowohl für die Sprachtelefonie als auch für die Datenkommunikation stünden solche Gerätemodelle bereits zur Verfügung, hieß es aus dem BMI.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-24155/innenministerium-plant-neue-handy-richtlinien-fuer-minister.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619